



MBニュース



丸松物産株式会社

【2018年中国産マッシュルーム・椎茸・黒木耳生産状況】

「マッシュルーム」

近年マッシュルームの主産地福建省では、政府が行う土地開発の為、栽培ハウスが取り壊され年々栽培面積が減少しています。今年も約10%減少したとの報告がありました。この為、原料は減産すると予測されます。原料の減産に加え、資材の値上、環境保護規制で燃料を石炭から天然ガスに切り替えた結果、1トン当たりの缶詰の生産コストが大幅にアップしました。また、人民元高（昨年1月比約7%）の影響もあり、今年の商品価格は値上げが避けられない状況です。

「椎茸」

主産地の浙江省・福建省・湖北省・河南省では、昨年の輸出価格の低迷から、農家の生産意欲が減退し、昨年後半から原料価格は徐々に値上がりしていました。また、生産期の11月に気温が低く椎茸の生育が遅れたうえに、主産地の河南省では今年初旬に大雪に見舞われ、栽培ハウスが押し潰される事態が発生しました。この為、原料は約30%減産しており、冬季栽培の椎茸の商品価格は、値上がりが避けられない状況です。

雪が積もりハウスが潰れる



菌床の枠組が崩れる



「黒木耳」

黒木耳は大雪の影響は受けていませんが、椎茸同様、生産期の11月に気温が低い為、生育が遅れており、現状原料は減産しています。この為、中国国内の原料相場が値上がりしています。今後も同様な状況が続くのであれば、商品価格に影響を及ぼすおそれがあります。

【中国の春節】

2月15日～2月21日の期間(弊社中国工場は2月15日～2月25日)は中国では春節(旧正月)の休みに入ります。2月15日が大晦日で2月16日が春節(旧正月)にあたります。日本と同様に故郷に帰り家族と過ごす人や国外に旅行をする人々があり、移動手段の乗り物は大変混雑致します。かつて「爆買い」という言葉がありました。この春節休みの期間に日本を訪れ、大量に商品を買って帰る事から生まれた言葉でした。中国国内での春節の過ごし方は、各地方で多少異なるようですが、大晦日に餃子を食べたり、鍋や魚、餅を食べて過ごすようです。正月には日本のお年玉にあたる「压岁钱」を年長者が若者にあげることが習慣になっています。

【アモイカキ油】



「アモイフード社最上級のカキ油」

オイスターエキスの使用が通常品(一般市販品)の5倍、うまみ、香りが強く濃厚です。

牛肉のオイスター炒め

手羽先のオイスター煮込み

肉団子のオイスター煮込み



クックパッド・丸松物産キッチンへGO！

弊社では、自社製品のアレンジメニューをクックパッドへ投稿しております。

「クックパッド 丸松物産」で検索していただくとご覧いただけます。

まだ、掲載数は少ないのですが、随時更新してまいりますので、ぜひご活用下さい。

